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２学期を振り返って
校長 小 園 俊 介

多くの行事の開催を心配しながらの２学期のスタートでした。コロナ禍のために，行事等の規模を

縮小したり，内容を変更したりしながらも，保護者や地域の皆様の御理解と御協力により，無事に

２学期を終えることができますことに感謝申し上げます。

思い起こせば，２学期は時差登校のスタートとなりました。そんな厳しい状況の中，子供たちは，

明るく，元気に学校生活を過ごしました。運動会，持久走大会，宿泊学習，修学旅行をはじめ，多く

の行事を行いました。子供たちは，それぞれの行事にめあて(目標)をもって取り組み，やればできる

ことを実感し，きっと成就感や達成感を味わったことと思います。

さて，いよいよ子供たちが楽しみにしている冬休みが始まります。ただ，コロナ禍で冬休みならでは

の楽しみが制限されてしまうのではないかと少し心配です。こんな時だからこそ，家族とのふれあい，

団らんを大切にしてほしいと思います。ぜひ，お子さんと今年１年を振り返ったり，お子さんの新年の

抱負を聞いてあげたりしてください。

慌ただしい時節柄ではありますが，平穏無事に感謝しつつ，よいお年をお迎えください。このまま

感染者が減った状態で令和４年を迎え，すばらしい年になることを願いたいと思います。

３学期の始業式(１月11日)，子供たちが元気に登校してくることを心から願っております。

※ 去る１９日(日)に，スポーツ少年団の子供たちや保護者の皆様が，「市スポーツ少年団年末クリーン

作戦」の活動として，本校内外・通学路等の清掃をしてくださいました。また，同日，おやじの会の

方々が，正門にすばらしい門松を作ってくださいました。

御多用の中，ありがとうございました。

（１２月５日）

１２月５日(日)に，年末の「赤い羽根共同募金」の活動に参加しました。

ボランティアの担当の先生と一緒に，子供たちも参加しました。清水小は，

「マルヤガーデンズ」の入口付近が担当になっていました。当日は，社会福祉

協議会や民生委員の方々と一緒になった活動だったので，心強く感じました。

多くの人が，募金に協力してくださり，子供たちも喜んでいました。

参加した子供たちの中に，ボランティアの精神や，人の

ために役に立つ行動の意義について，考える機会にもなっ

たことと思います。お互いを思いやる気持ちが，育って

ほしいと思います。

当日，御協力いただいた皆様，誠にありがとうござい

ました。

（１２月１日）

清水校区のことについて，３年生が学習してきました。直接「まちづくり

協議会」の有川さん，白濱さんにお越しいただき，清水校区や清水小の移り

変わりについて，説明をしていただきました。現在とは違

う様子も聞かれ，私達の生活も変わってきていることを

実感しました。自分たちの住む町について，興味をもち，

学習するきっかけとなってほしいと思いました。



（１２月１５日）

「生活リズムチェックシート」を使って，自分の生活リズムを見直すことを，
これまでも，子供たちは行ってきました。特に，スマホやゲームの長時間の使用
により，子供たちに与える影響が大きいことを，報道でも，よく聞くようになって
きました。
４～６年生の児童を対象にして，「増田クリニック」の増田 彰則先生にお越し

いただき，ゲーム等の長時間使用と学習の関係について，分かりやすく説明して
いただきました。
その一方で，タブレットを使った「オンライン授業」に

向けた環境整備も進めているところです。便利な道具では
ありますが，ルールを守った正しい使い方ができるように，
「情報モラル」についての学習を進める必要性を感じてい
ます。特に，社会性の発達に与える影響が，大きいことが，
この講話からも分かりました。実体験を通した学習が，大切
であることを改めて感じることでした。

１１日(火)～始業式 １日(火)～授業参観・学級保護者会
１３日(木)～清水中学校入学説明会(６年) (高学年，特別支援学級)
１８日(火)～鹿児島学習定着度調査(５年) ４日(金)～お別れ遠足
１９日(水)～鹿児島学習定着度調査(５年) １２日(土)～土曜授業

２４日(木)～卒業式
２５日(金)～修了式
２８日(月)～辞任式

４日(金)～新１年生入学説明会
１２日(土)～土曜授業
２２日(火)～授業参観・学級保護者会(中学年)
２５日(金)～授業参観・学級保護者会(低学年)

※ 今後の感染状況によって，日程変更になる場合があります。

（１２月１９日）

年末に向けた「ミニ門松作り」を，おやじ
の会の皆様の運営で行っていただきました。
親子で工夫を凝らしたミニ門松を，各家庭で
考えながら作る様子が見られました。
正門の門松も設置していただき，正月を迎え

る準備ができました。運営にあたっていただ
いたおやじの会の皆様，誠にありがとうござい
ました。

主事室前に設置してある公衆電

話の撤去について11月号でお知
らせしましたが，1月21日(金)を

もちまして，撤去するとの連絡が

ありました。皆様に
は，御不便をおかけ

しますが，御理解の
程，よろしくお願い

します。

９月の時差登校を行っていた時期に比べると，鹿児島市内の「新型コロナウイルス感染症」への

感染状況は，少なくなり，落ち着いているように感じます。現時点では，年末に向けて感染状況の

推移が見えない状況です。学校では，引き続き感染症対策を，これまでどおり継続して

います。変異株の感染の広がりも危惧されている状況なので，基本的な「手洗い」

「うがい」，「換気」，「マスク着用」「ソーシャルディスタンス」等を意識させな

がら，３学期も学校生活を過ごさせようと考えています。年末年始のお出かけの際も，十分

に御配慮いただきますようにお願いします。


